



В постоянном поиске создания более Яркого и Светлого Мира

ООО "НИЧИЯ РУС"

119435, г. Москва, Саввинская наб., д. 15

Тел.: +7 (495) 660-70-29

e-mail: info@nichia-rus.ru

**THO WHOM IT MAY CONCERN
ДЛЯ ПРЕДЪЯВЛЕНИЯ ПО МЕСТУ ТРЕБОВАНИЯ**

Уважаемые господа,

Dear Sirs,

Настоящим подтверждаем, что ООО "ТД ФЕРЕКС" является надежной и эффективной компанией. Также подтверждаем, что господин директор Ильнур Курмаев является хорошим лидером, уважаемым и надежным партнером. Мы с уверенностью рекомендуем сотрудничество с господином Ильнуром Курмаевым и ООО "ТД ФЕРЕКС".

Hereby we confirm that we know company TD FEREKS LLC as reliable and efficient company. We also know company's director Mr. Ilnur Kurmaev as a good leader, honest and trustworthy partner. We do not hesitate to personally recommend cooperation with Mr. Ilnur Kurmaev and company TD FEREKS LLC.

Данная информация предоставлена исходя из нашего прошлого и текущего опыта.

This information is given on the basis of our past and present experience.

В случае потребности в дополнительной информации об описанном выше просим обращаться по телефону: +7 (495) 660-70-29.

Should you require any additional information concerning above, please do not hesitate to contact us by Tel.: +7 (495) 660-70-29.

NICHIA Corporation subsidiary responsible for the territory of Russian Federation and CIS countries.
Дочерняя компания корпорации NICHIA по территории Российской Федерации и стран СНГ.



NICHIA RUS LLC
ООО "НИЧИЯ РУС"
General Director Masayuki HATA
Генеральный директор Масаюки ХАТА